

西ホーム

ガーデニング部!

先週から、玄関周りをリニューアルした西ホーム。公園グッズをカウンターの下に移動し、扉を両開きに：傘立ての位置も移動しました!

玄関周りがスッキリしたこともあり、閑散としている様子に『プランターを置いてガーデニングをしたらどうだろう?』と考えた指導員。

さっそく、数名の4年生女子メンバーにガーデニングの話を伝えると：『花植えるの? 絶対にやりたい!』と森本りおちゃん。『花も自分たちで決めるの?』『めっちゃ楽しみ!』と三宅ゆめちゃん・上田のはちゃん。西ホームのガーデニングにやる気充分な様子!

『ガーデニングになったら玄関の出入りもあると思うから、高学年の君たちに任せたいんだけど、いいかな?』と指導員から3人へ伝えると『大丈夫! 任せて!』と快く引き受けてくれました!

次の日からさっそく『花図鑑』を見ながら『どれがいいかな?』『秋に咲く花ってどれだろう?』とイメージを膨らませていく姿が…。

西ホームのガーデニングの様子は今後もほっとニュースでお伝えしていきます! お楽しみに★

「あいさつ」を

大切にしよう!

16日(金)の出来事。学校から帰ってきたときに『おかえり!』と指導員から伝えても『ただいま!』ときちんと返してくれるメンバーが少なくなっている様子がありました。この状況を西メンバーはどのように思っているのか気になった指導員はこの日の帰りの会を使って聞いてみることに…!

帰りの会の時間『今日、学校から帰ってきたときにきちんと「ただいま」ってあいさつしたよ!』って自信を持てる人ってどのくらいいるかな?』と指導員から質問すると、数名のメンバーが手を挙げる姿が…。

『正直、学校で疲れているときもあるよな…。でもな「あいさつ」は大人になっても大切なことやし…。あいさつができる西ホームになってほしいんだ!』と伝えると『分かった!。明日からは頑張る!』と教えてくれました。

次の日『ただいま!』と大きな声でありさつをしてくれた1年生メンバー。その後、下校してくる高学年メンバーも『ただいま!』といつもよりも大きな声で挨拶してくれ姿がありました。

今回の問題をキッカケに少しでも考えてくれたら…と思う指導員でした。

「私たちがやるよ!」

連絡帳配り隊!

21日(水)この日、連絡帳の返却が公園時間ギリギリになってしまい、指導員が急いで配るうとしていると『私たちがやるよ!』と2年生の小柳ひかりちゃん・檀上ゆりちゃん・宮内さよちゃん・秋永なおちゃんの4人。

『連絡帳配り隊』として1年生の頃から、お手伝いをしてくれていたこともあり、あっとい間に連絡帳をすべて返却してくれました!

4人ともお手伝いありがとう!



「漢字作れた!」

工作遊びの場面で…

21日(水)帰りの会の後、工作遊びをしていた1年生の元中だいき君・山部ゆい君の2人。

紙を使っていろいろな形を作っていると『見てよこれ! 土っていう漢字が作れた!』『しかも土の色で作ったんよ!』と周りのお友達に自分たちの作品を紹介する姿が!

想像力を働かせて工作をする2人の姿にほっこりした指導員でした♡

高学年イベント 復活！

コロナウィルスの影響もあり、約3年 開催ができなかった「高学年イベント」の復活がついに決定！詳しい内容につきましては、子どもたちと相談し、決まり次第、お知らせ致します！
ご都合等もあると思いますので、日にち・行き先を先に掲載しています。必ずご確認ください。

10月29日(土)
4年生遠足
「倉敷美観地区」

11月12日(土)
5・6年生遠足
「犬島」

たくさんのご参加、お待ちしております！！

ぱるノート紹介

きょう は ほん よんだ おもしろかった。
1年 四宮 かずま
⇒この日は室内で本読みをしてすごしたかずま君。何の本を読んだのかなあ？ 次回は面白かった本をぜひ！指導員・西メンバーに教えてほしいと思います。
.....
今日 ゆりちゃん と ナンジャモンジャ を して とてもたのしかった。
2年 宮内 さよ
⇒2年生女子メンバーで「ナンジャモンジャゲーム」で楽しむことができた様子のさよちゃんでした♪
.....
きょう こうえん に いった。ドッジをした。たのしかった。
3年 有吉 けんご
⇒中仙道公園で男子メンバーとドッジボールをしたけんご君。「特殊ルール」で行ったドッジボールは途中から指導員も参加して大盛り上がりとなりました★

募集説明会開催のお知らせ



令和5年度の募集説明会を上記の日程で開催いたします。
※説明会については新規利用者を対象に行います。

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>
(こちらから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

- 傘立てに放置されている名前の記入のない傘につきましては、9月末に処分させていただきます。お迎えの際に今一度ご確認いただきますよう、よろしくお願いいたします。
- 寒暖差の激しい季節になってきております。体調を崩しやすい気候のため、ホームでの服につきましては体温調節のしやすい上着などをご準備いただきますよう、よろしくお願いいたします。